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Al Sindaco Giorgio Orsoni

e per conoscenza
Al Presidente della IV Commissione
Alla Segreteria della Commissione consiliare IV
Commissione
Al Presidente del Consiglio comunale
Al Capo di Gabinetto del Sindaco
Ai Capigruppo Consiliari
Al Vicesegretario Vicario

INTERROGAZIONE

Oggetto: TRAM
Tipo di risposta richiesto: scritta

Considerato che:
- l’investimento infrastrutturale, tipo quello per lo sviluppo della linea del tram, presuppone tempi di ammortamento dei
costi e sicurezza sulla continuità d’uso dell’infrastruttura per lungo periodo (20-30 anni);
- da notizie di stampa risulta che la società Alstom, attuale ditta costruttrice dei mezzi di trasporto utilizzati dalla rete
infrastrutturale in fase di costruzione, abbia brevettato un nuovo tipo di tram monorotaia che non utilizza la rete elettrica
aerea;
- alla luce di quanto sopra e di quanto emerge dalla lettura di altre notizie sulla pianificazione industriale della stessa ditta,
sembrerebbe che la società Alstom potrebbe abbandonare a breve la costruzione della tipologia di tram che il comune di
Venezia utilizza per la propria rete;

si chiede e si sollecita, questa volta formalmente, dopo aver più volte espresso le stesse preoccupazioni in aula consiliare
e commissariale, di verificare, avendo risposta scritta in merito, se la società Alstom garantirà la costruzione di questa
tipologia di tram e la fornitura dei suoi pezzi di ricambio per i prossimi 20-30 anni, tutto questo in previsione di una
costruttiva e consapevole discussione sul futuro e sullo sviluppo di ulteriori linee tutt’ora in fieri.

Si richiede risposta scritta in merito alla procedura attuata e ai tempi per il reperimento delle informazioni presso la ditta
fornitrice Alstom e contenuto delle risposte
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